

GUIDE DE L'ONISEP

Onisep guide



SOMMAIRE

01 QU'EST-CE QUE L'ONISEP ?

- a. Une plateforme dédiée à l'orientation académique et professionnelle
- b. Description du système des études supérieures (après le lycée) en France

02 COMMENT FAIRE DES RECHERCHES SUR L'ONISEP ?

- a. Par domaine de formation
- b. Par métier

CONTENTS

WHAT IS ONISEP ?

- a. A platform dedicated to academic and career guidance
- b. Description of the post-high school education system in France

HOW DO I DO RESEARCH ON ONISEP?

- a. By field of study
- b. By profession

P1

p1

p1

P2

p2

p2

01 QU'EST-CE QUE ONISEP ?

a. Une plateforme dédiée à l'orientation académique et professionnelle

L'Onisep est une plateforme en ligne qui produit et diffuse toute l'information nécessaire à l'orientation et la définition de votre projet académique et professionnel en France. Cette plateforme explique comment fonctionne le système de l'enseignement supérieur et liste les différentes opportunités.



b. Description du système des études après le lycée en France

L'Onisep a établi une fiche des types de formations auxquelles vous pouvez candidater après le baccalauréat (diplôme de fin de lycée), en fonction du nombre d'années d'études et du degré de professionnalisation de celles-ci.

02 COMMENT RECHERCHER SUR ONISEP ?

En haut à droite, vous avez une **barre de recherche**. Nous vous conseillons de commencer votre recherche par mot-clé.



Onisep TV [↗](#) Boutique [↗](#) Avenir(s) [↗](#) Nos missions

Rechercher



01 WHAT IS ONISEP ?

a. A platform dedicated to academic and career guidance

Onisep is an online platform that produces and distributes all the information you need to find your bearings and define your academic and career project in France. This platform explains how the higher education system works and lists the various opportunities available.

b. Description of the post-high school education system in France

Onisep has drawn up a list of the types of course you can apply for after the baccalauréat (high school leaving certificate), depending on the number of years of study and the degree of professionalism involved.

02 HOW DO I DO RESEARCH ON ONISEP?

In the top right-hand corner, you'll find a **search bar**. We advise you to start your search by keyword.



Vous pouvez taper dans la barre de recherche et faire des recherches par :

a. Par domaine de formation

Il s'agit du **domaine d'études que vous voulez suivre**. Il désigne également la discipline associée à un programme d'études donné.

Par exemple : sociologie, économie, droit, etc.

b. Par métier

Il s'agit de la **profession que vous souhaitez exercer**, si vous avez déjà un objectif de métier clair.

Par exemple : médecin généraliste, web designer, assistant de service social, etc.



Exemple :

Je suis diplômé.e d'une licence en histoire, et je souhaite poursuivre mes études, mais je n'ai pas de métier en tête.

Je vais écrire "histoire" dans la barre de recherche.

Le site me proposera une liste de diplômes, je clique sur **"Voir + de diplômes"**

You can type in the search bar and search by :

a. By field of training

This is the **field of study you want to follow**. It also refers to the discipline associated with a given programme of study.

For example: sociology, economics, law, etc.

b. By profession

This is the **profession you would like to practice**, if you already have a clear career goal.

For example: doctor, web designer, social worker, etc.



Example:

I have a degree in history and would like to continue my studies, but I don't have a career in mind.

I'll type 'history' in the search bar.

The website will show me a list of diplomas, so I click on **'Voir + de diplômes'**.

The screenshot shows a search bar with the word "histoire" entered. Below the search bar, there are several filter buttons: "Diplôme", "Établissement", "Vidéo", "Lieu de formation", "Article", and "Métier". The main heading is "Diplôme". Under this heading, there are three columns of results:

- Licence mention histoire**
 - Durée : 3 ans
 - Niveau : bac + 3
 - Type de formation : Licence
- Master mention histoire**
 - Durée : 2 ans
 - Niveau : bac + 5
 - Type de formation : Master
- Préparation à l'agrégation d'histoire**
 - Durée : 1 an
 - Type de formation : Préparation à l'agrégation

At the bottom right of the results, there is a blue button labeled "Voir + de diplômes".

Nous vous conseillons d'affiner vos recherches **par type de formation visée.**

Par exemple : "licence", "master", "BUT", etc.

Domaine de formation	Autre dispositif en collège ou lycée	Bac binational	Bac général	Bac international ou européen	Bac pro
Niveau d'étude visé	BMA (brevet des métiers d'art)	BP (brevet professionnel)	BT (brevet de technicien)	BTS (brevet de technicien supérieur)	
Nature du diplôme	BUT (bachelor universitaire de technologie)		CAP (certificat d'aptitude professionnelle)		Classe à horaires aménagés
Type de formation	Classe de 1re générale		Classe de 1re technologique		Classe de 2de générale et technologique

Cliquez sur la formation qui vous intéresse et consultez sa fiche. **En bas de la page, il y aura tous les établissements qui proposent cette formation.** Cliquez sur un établissement, vous trouverez toutes les caractéristiques de la formation.

We recommend you to refine your search **by type of course.**

For example: 'licence', 'master', 'BUT', etc.

Click on the course that interests you and view its description. **At the bottom of the page, you will find all the institutions offering this course.** Click on an institution to see all the details of the course."

Fiche formation

Fiche établissement

Master mention histoire

UFR 09 Ecole d'histoire de la Sorbonne (Paris)

SOMMAIRE

- Caractéristiques
- Parcours
- Contacteur l'établissement
- A lire aussi

Caractéristiques

N'hésitez pas à cliquer aussi sur le **site internet de la formation de l'établissement** pour connaître les parcours proposés, connaître tous les prérequis nécessaires pour accéder à cette formation et les débouchés de cette formation.

Don't hesitate to click on the institution's course website to learn about the available study paths, the required to access the course, and the career opportunities it leads to.